

Bendecirán una imagen de San Josemaría por entronizar en Luján

Nota publicada en el portal Valores Religiosos del diario Clarín.

22/06/2009

Este viernes 12 de junio, a las 16, el arzobispo de Mercedes-Luján, monseñor Agustín Roberto Radrizzani, presidirá una celebración eucarística en la basílica-santuario de Nuestra Señora de

Luján, al término de la cual bendecirá una imagen de San Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, la que quedará entronizada en uno de los altares laterales, capilla San Carlos Borromeo.

"La fecha coincide con el 35º aniversario de la visita que San Josemaría, durante su estadía en la Argentina en 1974, hizo a la Virgen de Luján, a cuyos pies rezó pidiendo por la Iglesia en la Argentina y por nuestro país", manifestó el vicario regional del Opus Dei, presbítero Patricio Olmos.

A los pocos días de su visita a Luján, en un encuentro con muchas personas San Josemaría afirmó: "Dejo mi corazón a los pies de Santa María de Luján", deseo que, de alguna manera, queda materializado con esta ceremonia. En 1928 San Josemaría Escrivá se sintió llamado

por Dios a difundir el mensaje de que cada persona puede llegar a la plena unión con Dios, es decir, a la santidad, realizando con amor y por amor las tareas de todos los días. El Opus Dei está al servicio de la transmisión este mensaje.

La imagen del santo español fue esculpida por el artista italiano Orio Dal Porto.

"No conocía a San Josemaría. Lo comencé a conocer a partir del encargo de su escultura y encontré enseguida su rostro sonriente, amable. Tomando como inspiración la escultura del santo ubicada en la Basílica de San Pedro, en Roma, modelé el barro buscando siempre esa sonrisa y una mirada que le dieran ese gesto amable, acogedor. También la posición de los brazos y las manos, buscando romper la rigidez de la simetría, dan una cálida recepción a la persona que acude a

mirarla. Una vez concluidas las etapas del barro y el yeso, pensé: 'el mármol dirá la verdad, mejor que el barro, mejor que el yeso'. Y así sucedió en esta obra".

La obra está esculpida en un bloque de mármol de Carrara y tiene una altura total de 1,05 metros.

www.valoresreligiosos.com.ar

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/bendeciran-una-imagen-de-san-josemaria-por-entronizar-en-lujan/> (16/12/2025)